

Granada, viernes 26 de mayo de 2023

## Más de 140 personas participan en el III Encuentro de Comités de Igualdad del CSIC

- El Instituto de Parasitología y Biomedicina López Neyra acoge en Granada el evento, que ha sido inaugurado por la presidenta del CSIC
- El encuentro se enmarca en el compromiso de la institución por promover la igualdad de género y la diversidad en la comunidad científica



La presidenta del CIC, Eloísa del Pino, durante el encuentro. / Manuel Sánchez Medina/IPBLN

El Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) ha celebrado el III Encuentro de Comités de Igualdad. El [Instituto de Parasitología y Biomedicina López Neyra](#) (IPBLN-CSIC) ha acogido en Granada este evento, que ha estado organizado por el Comité de Igualdad y Diversidad del instituto. El encuentro se enmarca en el compromiso continuo

de la institución por promover la igualdad de género y la diversidad en la comunidad científica, con el objetivo principal de fomentar la colaboración y el intercambio de conocimientos y experiencias entre los comités de los diferentes institutos y centros (ICUs).

**Eloísa del Pino**, presidenta del CSIC, y **Fuencisla Matesanz**, directora del IPBLN-CSIC, han inaugurado el evento. Posteriormente, **Beatriz Esteban**, presidenta de la [Comisión Delegada de Igualdad](#), y **Carmen Mayoral**, vicepresidenta ejecutiva de la [Comisión de Mujeres y Ciencia](#), han explicado el trabajo que se lleva a cabo desde estos órganos.

Cinco representantes de Comités de Igualdad de ICUs, seleccionados por su diversidad, han descrito las problemáticas actuales y las propuestas futuras para seguir creciendo y mejorando.

Durante la jornada se han abordado temas de actualidad en el ámbito de la igualdad de género, como la formación en perspectiva de género del personal de la institución, el protocolo de acoso sexual y por razón de género o las medidas de conciliación familiar. Además, se ha incluido un apartado sobre la dimensión de género en la investigación y sobre el papel que juega la diversidad LGBTQIA+ en el CSIC.

**María Pérez**, coordinadora del [Comité de Igualdad y Diversidad](#) del IPBLN-CSIC, ha presentado los resultados de una encuesta previa al encuentro que se ha realizado a aproximadamente 40 Comités de Igualdad. Los datos reflejan una instantánea de la estructura organizativa en materia de igualdad en los ICUs de la institución. Asimismo, se han expuesto posters de 17 comités en los que cada ICU ha presentado los avances en su centro, así como los retos futuros o problemáticas actuales

Al finalizar el evento, se ha realizado un recorrido por calles del centro de Granada de la mano de personal del CSIC de la Escuela de Estudios Árabes (CSIC), que han destacado a mujeres que tuvieron un papel relevante en la historia de la ciudad.

El IPBLN lleva desde hace varios años fomentando la igualdad en el centro a través de su [Comité de Igualdad y Diversidad](#).

IPBLN-CSIC Comunicación / CSIC Comunicación

[comunicacion@csic.es](mailto:comunicacion@csic.es)